

„Senioren Regio Liestal“ an der Jahresversammlung



Lausen Wechsel im Präsidium

URSULA ROTH

An der Jahresversammlung der „Senioren Regio Liestal“ gab es Neuwahlen im Vorstand. Mit 70 Anwesenden Mitglieder/-innen war die Aula des Mühlematt Schulhauses gut gefüllt. Vor den grossen Geschäften wurde von der Turmgruppe von Urs Eggimann ein feines Mittagessen serviert.

Mit dem Beginn der offiziellen Jahressitzung wurden die nötigen Geschäfte behandelt. Da der Präsident Hans Peter Eppler krankheitshalber ausfiel, wurde er von Vizepräsident Claude Marlétaz würdig vertreten. Kassier Walter Schertenleib erklärte die Finanzlage und die sieht nicht schlecht aus. Budget und Jahresberichte wurden herzlich verdankt und von den Anwesenden einstimmig gutgeheissen.

Bei den Wahlen wurde der Rücktritt des amtierenden Präsidenten und Boule-Obmann Hans Peter Eppler verkündet. Boule-Obmann war er 15 Jahre, Präsident seit 2018.

Ebenso verkündete Evi Eppler als Aktuarin ihren Rücktritt. Vor diesem Amt war Evi Eppler 15 Jahre Präsidentin des Vereins, danach sechs Jahre Aktuarin. Der Verein Senioren Regio Liestal war den beiden sehr ans Herz gewachsen. Beide haben sich unermüdlich für die Mitglieder/-innen eingesetzt. Dies wurde an der Versammlung auch gewürdigt. Es gab stehenden Applaus und der Vizepräsident überreichte für beide eine eingerahmte Urkunde. Evi und Hans Peter Eppler wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt. Evi Eppler war sichtlich gerührt von so viel Ehre.

Neuer Wind

Der Vorstand ist dankbar und erleichtert, einen neuen Präsidenten gefunden zu haben. Es ist Peter Gersbach aus Ramlinsburg der die Leitung übernommen hat.

Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen, Präsident Peter Gersbach, Vize-Präsident Claude Marlétaz, Kassier Walter Schertenleib, Aktuarin Erika Mühletaler, Boule-Obmann Peter Hug, Beirätinnen Heidi Müller und Monika Stöckli.

Somit dürfen sich die Senioren/-innen im Verein darauf freuen, dass die tollen Programme weiterlaufen. Denn fast jeden Monat gibt es einen Anlass. Ausflüge, Wanderungen, Jassen, Besichtigungen, Boule spielen, Grill- und Spielnachmittage. Den Ideen sind keine Grenzen gesetzt.

Seniorinnen und Senioren, die gerne noch aktiv sind und die Geselligkeit lieben, sind bei den „Senioren Regio Liestal“ jederzeit herzlich willkommen.

08.03.2023